

Jugendsport

rscheinlichkeit des vollständigen Abdrucks.
tten um Verständnis.



Reit- und Fahrverein



Siege für Sodener Reiter und Voltigierer



Die erfolgreichen Voltigiermädchen „Pascha“ und Trainerin Naomi Jimenez.

In den letzten Wochen starteten Mitglieder des Reit- und Fahrvereins Bad Soden erfolgreich auf Turnieren in der Region. In der E-Dressur belegte **Kathrin Lenz** auf ihrer Stute Alegra jeweils einen dritten Platz in Bad Nauheim und Büdingen. In Wiesbaden-Bierstadt schaffte sie es auf den zweiten Platz und in Eschbach-Erlenbach ritt sie als Siegerin aus dem Dressurviereck. **Heike Hochrein** trat mit ihrem Pferd Ranissimo in Wiesbaden-Erbenheim und Egelsbach in der L-Dressur auf Trense an und konnte sich jeweils über einen dritten Platz freuen. In der nächstschwierigeren Disziplin im Dressur-Sport, der L-Dressur auf Kandare, startete **Sarah Sander** mit ihrem Wallach Rasputin mehrfach erfolgreich. In Oberursel-Bommersheim und in Wiesbaden-Bierstadt wurde sie Zweite, in Frankenthal wurde sie als Siegerin mit der goldenen Schleife belohnt. Sarah Sander wurde außerdem in Wiesbaden-Bierstadt mit dem ersten Platz für harmonisches Reiten ausgezeichnet. **Erich Geier**, Pächter im Reitverein Bad Soden und Reitlehrer auf der Anlage, konnte sich über einen dritten Platz im Grand Prix in Frankenthal auf der Stute Dolce Vita freuen. Dolce Vita, die Reitlehrerin Inge Schauer gehört, trug ihn außerdem zum Sieg in Frankenthal in der Inter 2. Auf dem Wallach Udamark siegte Geier in der M-Dressur auf dem Turnier in Hungen. Auch die Voltigierinnen der Gruppe „Bad Soden I“ konnten erneut einen Sieg mit nach Hause bringen: Kira Beck, Miriam Dreyer, Annabel Frick, Alice Henrichsen, Anna-Lena Kopp, Sophie König, Kerstin Lenz und Hannah Schirmer turnten sich auf ihrem Pferd Pascha am 21. Juni 2009 in Drommershausen auf Platz Eins. Dies ist im Jahr 2009 bereits der zweite Turniersieg für die Bad Sodener Nachwuchsgruppe.